
 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO DEL 27 GIUGNO 2014 
 

Oggi 27 giugno 2014 alle ore 16.30 si riunisce presso la Biblioteca dell’istituto il Consiglio d’Istituto del 

Liceo “E. Medi” per discutere il seguente ordine del giorno: 

1) Comunicazioni del Dirigente Scolastico 

2) Verifica programma annuale 2014 

3) Variazioni di bilancio 

4) Integrazioni chiusure prefestive per il 19/07/2014 

 

Risultano presenti i seguenti componenti:   

 

Lugo Maria Grazia Rappresentante dei genitori 

Moisio Massimo Rappresentante dei genitori 

Sartori Sabrina Rappresentante dei genitori 

Cappucci Marco Rappresentante degli studenti 

Farina Michele Rappresentante degli studenti 

Margel Mihaela Rappresentante degli studenti 

Quarella Gabriele Rappresentante degli studenti 

Boschini Anna Rappresentante dei docenti 

Ceriani Maria Cristina Rappresentante dei docenti 

Fortuna Simonetta Rappresentante dei docenti 

Lestinigi Maria Cristina Rappresentante dei docenti 

Mazzi Giuseppe Rappresentante dei docenti 

Palmano Giorgia Rappresentante dei docenti 

Rama Marino Rappresentante dei docenti 

Zuliani Maria Grazia Rappresentante dei docenti 

Loffredo Autilia Rappresentante del personale ATA 

Ruotolo Maria Rappresentante del personale ATA 

Bonini Mario Dirigente scolastico 

 

Risultano assenti: 

 

Cipriani Giampietro Rappresentante dei genitori  

Farina Michele Rappresentante degli studenti 

 

 

Presiede in assenza del Presidente del Consiglio di Istituto, la Vicepresidente  Lugo Maria Grazia che 

nomina come segretario il prof. Mazzi Giuseppe. 

 

Vista la regolarità del Consiglio di Istituto si procede all’esame degli argomenti all’ordine del giorno. 

Viene proposta una mozione d’ordine, che viene accettata,  per inserire all’OdG due nuovi punti: 

a) Approvazione del Verbale della seduta precedente 

b) Adozioni libri di testo a.s. 2014/15. 

 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente 

Il Presidente ricorda che è stato inviato a tutti i consiglieri il verbale della seduta del 26.02.2014; non 

emergono osservazioni a riguardo e si approva all’unanimità (astenuto Mazzi Giuseppe). 

 

2. Comunicazioni del Dirigente Scolastico 

Il Preside  relaziona sulle iscrizione del prossimo anno scolastico che passano da 950 a 1013 alunni, mentre 

le classi passano da 40 a 41. Ci sarà una sezione in più di liceo linguistico per contro viene a mancare  la 

sezione del classico per un numero di iscrizioni insufficiente. A tale scopo c’è una Commissione che sta 

lavorando per una nuova proposta per questo indirizzo. 



 

 

A seguita della  richiesta formulata dal Presidente del C.d I. nella precedente seduta, il Preside illustra, per 

ciascun progetto realizzato i costi che sono a carico degli alunni e il numero di alunni coinvolti (la 

documentazione rimane a disposizione degli interessati). 

Riferisce inoltre che il Collegio Docenti ha già approvato le linee programmatiche per il prossimo a.s. e che 

queste verranno riprese a settembre. 

 

3. Verifica programma annuale 2014 

Viene consegnata ai presenti la Verifica al programma annuale, elaborata dalla DSGA in collaborazione con 

il Dirigente Scolastico,  al termine delle attività didattiche dell’a.s. 2013/14. La DSGA presenta i capitoli di 

spesa illustrando per le singole schede  gli importi di previsione (Mod.B), di nuova previsione (Mod.G) e le 

somme pagate. Il Preside precisa che la quasi totalità delle azioni previste dai singoli progetti del Programma 

annuale 2014 sono state attuate con successo. 

La nuova previsione, aggiornata con le variazioni di bilancio al 30/06/2014, prevede un importo di 

entrate/uscite di 682.423,61 €.  Si approva all’unanimità. 

Il Preside informa  che il  Conto Consuntivo 2013, già predisposto dalla scuola entro il 15 marzo 2014, non è 

stato ancora approvato perché manca il parere dei Revisori dei Conti. 

 

4. Variazioni di bilancio 

Vengono proposte 12 variazioni di bilancio, dal n°5 al n°16, relative al periodo cha va dal 07/02/2014 al 

30/06/2014. Di queste 12 sono già finalizzate (n° 5-6-7-10-11-12-13-15-16);  in particolare si sottolinea il 

contributo di 20.000 € da parte di Cariverona (var.6 e var.11) per il progetto Scuola Digitale. 

Tre variazioni non sono finalizzate e pertanto la loro destinazione viene approvata con deliberazione del CdI:  

- n°8, contributo Vending, importo 3.500 €, destinazione Cap.P4 

- n°9, contributo alunni , importo 3.130,65 €, destinazione Cap.A03 

- n°14, contributo alunni, importo 4.483,17 €, destinazione Cap.A03 

 

5. Integrazioni chiusure prefestive per il 19/07/2014 

Si valuta la richiesta del personale della scuola di chiusura dell’Istituto sabato 19 luglio 2014. La chiusura 

non interferisce con i lavori di ristrutturazione , pertanto si approva. 

 

6. Adozioni libri di testo a.s. 2014/15 

Il Preside riferisce che per tre classi del triennio delle Scienze Umane viene superato, in misura diversa, il 

tetto massimo di spesa e precisamente: 3h (48,40 euro) 4h/4i (11,95 euro) 5h (43,40 euro). 

II Collegio docenti ha giustificato lo sforamento del budget per i seguenti motivi: 

1.  Le adozioni del triennio dell'indirizzo scienze umane sono legate a testi che si utilizzano per il secondo 

biennio e quindi per le classi terze valgono per due anni. 

2.  Per le classi quarte si è reso necessario cambiare in parte i testi di scienze umane giudicati inadeguati al 

punto che i docenti nell'anno in corso sono dovuti ricorrere a molte fotocopie ed integrazioni da altri testi 

3.  Per le classi quinte si giustifica la necessità di cambiare tutti i testi di scienze umane perché è il primo 

anno che si giunge alla conclusione del percorso della riforma del ciclo che prevede una nuova scansione 

delle materie (sociologia,antropologia, pedagogia, psicologia) 

II Collegio docenti ha ritenuto che tutte le adozioni succitate risultano indispensabili, e quindi anche queste; 

esse vengono messe in approvazione contestualmente a tutte le altre che risultano regolarmente entro i limiti 

di spesa fìssati. 

Le adozioni dei libri di testo per l'a. s. 2014-15 vengono pertanto approvate anche da parte del Consiglio di 

Istituto all'unanimità. 

 

Esaurito l'O.d.G. la seduta si conclude alle ore 18.00. 

 

 Il Presidente           Il Segretario  

      Lugo Maria Grazia       Mazzi Giuseppe 

 


